

CON COMPAÑERO HERIDO. Beirut, Líbano, septiembre 30. Guerrilleros palestinos ayudan a un compañero herido (centro), en un pequeño camión cerca de la línea del frente en el centro de Beirut. Fue herido por un francotirador cristiano.

## Kissinger Pide a Extranjeros no Aticen el Fuego en Africa

NACIONES UNIDAS, septiembre 30 (AP).— El Secretario norteamericano de Estado Henry Kissinger advirtió hoy a las potencias no africanas que se abstengan de "atizar las llamadas de la guerra y el odio racial", en Africa Meridional. En un informe de su reciente gestión diplomática, Kissinger dio a la trigésimo primera Asam-

gestión diplomática, Kissinger dijo a la trigésimo primera Asamblea General que la ingerencia
extérior "sería un escarnio para la
ardua lucha africana con que fue
obtenida la independencia de la
dominación extranjera".

Las declaraciones del Secretario
parecieron dirigidas contra la
Unión Soviética, pues en un discurso pronunciado el martes ante
la Asamblea, el Ministro soviético

curso pronunciado el martes ante la Asamblea, el Ministro soviético del Exterior Andrei Gromyko criticó "los trucos políticos y las donaciones financieras", que según dijo, sirven para desvirtuar a los movimientos nacionales de li-

beración en el Africa Meridional. Kissinger dijo que Africa "tiene ante ella el premio por el que tanto ha luchado: La oportunidad de que los africanos den forma a un futuro de paz, justicia, armonía racial y progreso

Además, señaló, tiene la posi-bilidad de alejar el peligro de

Kissinger negó que los Estados Unidos estén empeñados en busca de ampliación de esferas de in-fluencia y dijo: "Podría haber algunos países que ven una posi-bilidad do lograr que priso el acisobilidad de lograr ventajas al atizar las llamas de la guerra y el odio

'Pero no los motiva "Pero no los motiva la preocupación por los pueblos de Africa ni la paz", añadió. "Y si triunfan podrían condenar al fracaso oportunidades que quizás no vuelvan jamás". Kissinger informó específicamente que se adelanta

cincamente que se adelanta hacia la independencia de Namibia de Sudáfrica "dentro de un período de tiempo fijo y limitado" y hacia el Gobierno de la mayoría negra en Rodesia en un plazo de dos años. En Sudáfrica, dijo, es inevitable el fin de la segregación racial. Los guerrilleros negros en Nami-

bia, territorio cuyo nombre colonial es Africa Sudoccidental, luchan desde hace tiempo por la independencia.

El discurso con el que Kissinger pasó revista a la situación mundial estuvo cargado de críticas a la Unión Soviética. Estados Unidos no hizo proposiciones importantes -Favor pase a la Pág. 40.

# Nuevo Pacto Café Actúa sin Cuotas Exportación

LONDRES, septiembre 30. (AP). El Consejo de la Orga-nización Internacional del Café eligió hoy al francés Jean Luc

#### Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 30. (UPI). Inversores inquietos por el panorama nacional en materia de liquidez monetaria provocaron hoy por tercer día consecutivo una baja en los precios en la Bolsa de Nueva York, en jornada caracterizada

-Favor pase a la Pág. 42.

EXPULSADA. Roma, septiembre 30. La brasileña Miriam Oliveira Cerqueira, de 38 años, y su hija Adriana, de cuatro, en el cuartel de policía, en Roma. Ella vive en Roma desde hace nueve años y se le notificó que no se le renovaria el permiso para residir en Italia.

primer año del Tercer Pacto Mundial del Café, que entra en vigencia a las 05:00 GMT (00:00 EST), del viernes.

Esta es la primera vez que un francés dirige el Consejo, desde que se establecieron los pactos del café en 1963. Sucede al méxicano Fausto Cantú Peña.

El Consejo eligió a George Musgrove, de Canadá, como su primer vicepresidente; M. Van-

deratmanm, Presidente de la Junta India del Café, como su egundo vicepresidente, Malabala, Ministro de Agricultura de Tanzania, como tercer Vicepresidente.

Alexandre Fontana Beltrao, de fue reelecto Director Ejecutivo, mientras dure el nuevo

El Consejo tiene hasta el sábado para designar los miembros de su -Favor pase a la Pág. 28.

# Huelgas se Inician en Varios Estados de México

MEXICO, D.F. 30 septiembre (EFE). Aun cuando menos del cinco por ciento de las casi ocho mil empresas que estaban em-plazadas a huelga en todo el país dejaron hoy de trabajar, el peligro dejaron hoy de trabajar, el peligro sigue latente en otras seis mil, que han solicitado prórrogas ante las autoridades competentes y que siguen dialogando sobre el porcentaje que aumentarán a sus trabajora.

Así lo informaron los Presi-dentes de las Juntas Federal y

Fernando Zertuche y José del Valle, quienes manifestaron que el Valle, quienes manifestaron que el problema del emplazamiento a huelga de los autotransportes, de esta capital, que amenazaba con ser uno de los más graves, fue solucionado gracias a la intervención del Alcalde de la ciudad de Máxico. de México.

Asimismo anunciaron que los nuevos emplazamientos a huelga presentados esta mañana afectan -Favor pase a la Pág. 40.

### Estoy Libre de Toda Acusación Dice el Presidente Gerald Ford

WASHINGTON, septiembre 30 (AP). El Presidente Gerald Ford dijo hoy que confía en que las in-vestigaciones federales demostrarán que está "libre de toda acusación" de incorrección con respecto a la financiación de sus campañas electorales anteriores y a las invitaciones para jugar golf que aceptó.

El Presidente admitió que podría

haber abordado "en forma casual" algunos asuntos del Congreso con sus anfitriones empresarios en el campo de golf, pero dijo que ninguno de ellos procuró jamás ob-tener ningún favor especial.

Ford dijo a los reporteros en su despacho que nunca había des-viado ninguna contribución electoral para su beneficio personal.

La oficina del Fiscal Especial de Watergate investiga los registros del Partido Repúblicano de su Distrito natal de Michigan, según se informó, para averiguar si Ford utilizó en beneficio propio con-tribuciones de los sindicatos marítimos, cuando estaba en la Cámara

timos, cuando estaba en la Camara de Representantes. Mientras tanto, la Comisión de Valores y Cambio efectuó separa-damente otra investigación, re-ferida a atenciones ofrecidas por las empresas a funcionarios gubernamentales, inclusive a Ford. También en este caso, la investigación se remonta a la

-Favor pase a la Pág. 42.



ALEY, el Líbano, Sept. 30 (AP). Guerrilleros palestinos sufrieron hoy una importante pérdida ante las fuerzas sirias, y su jefatura se reunió en esta localidad de las montañas, para decidir si con-tinúan las hostilidades o entablan negociaciones

Las unidades armadas sirias prosiguieron su avance y chocaron con las posiciones guerrilleras de vanguardia a ocho kilómetros de la vivienda donde el jefe palestino Yasir Arafat, se reunía con sus principales comandantes mili-

Una fuente palestina dijo que se escogía entre "la guerra o las conversaciones".

Tras una reunión de seis horas, los dirigentes guerrilleros trasla-daban sus deliberaciones a Beirut, según informes. No se reveló empero ningún detalle sobre las conversaciones

Fuentes izquierdistas libanesas dijeron que Siria pedía la rendición de todas las posiciones palestinas en la carretera entre Beirut y Damasco y comiencen su retirada hacia los campos de refugiados del

Aley se encuentra junto a la

carretera, a 16 kilómetros al este de Beirut. Las posiciones de vanguardia de los guerrilleros y sus aliados musulmanes izquierdistas se encuentran a ocho kilómetros al este, en otro pueblo llamado Bhamdoun.

No se dio a conocer hoy res-puesta alguna de la exhortación formulada por Egipto ayer, de que se convocase a una cumbre limi-tada de Estados árabes en un plazo de 48 horas, para hacer frente al empeoramiento de la situación en conflicto civil libanés, que comenzó hace 17 meses

Los esfuerzos del nuevo Presidente libanés Elías Sarkis y del Mediador de la Liga Arabe, Dr. Hassan Sabri Kholi, por concertar un armisticio han resultado vanos hasta el momento.

Numerosas posiciones gue-rrilleras al norte de la carretera fueron ocupadas por Siria, tras una operación de dos días, que comenzó al amanecer del martes.

El comandante guerrillero de la zona montañosa, Abu Jihad, dijo al periodista de The Associated Press Mohammed Salam, poco antes del comienzo de la reunión palestina

-Favor pase a la Pág. 29.



RECHAZA ACUSACIONES. Washington, septiembre 30. El Presidente Gerald Ford sentado sobre su escritorio, en su oficina de la Casa Blanca, mientras habla con periodistas sobre la presente investigación de las finanzas de sus pasadas campañas electorales.